

Mesdames et Messieurs, chères collègues, chers collègues, chères étudiantes, chers étudiants

Cela fait à présent six mois et demi que j'ai pris mes fonctions en tant que Recteur de l'Université Gaston Berger en remplacement du Pr Baydallaye Kane à qui je réitère mes sincères remerciements pour les actes de haute portée et importants jalons qu'il a posés à l'UGB. Je remercie également tous les membres de la communauté universitaire de Saint-Louis qui m'ont manifesté des marques de sympathie et de soutien depuis ma nomination à la tête de l'Institution.

Pour ma part, c'est un immense honneur d'avoir été choisi pour diriger les destinées de l'Université Gaston Berger. Dans le même temps, je suis habité par un sentiment de profonde humilité, face à la dimension de cette responsabilité et l'ampleur des tâches à accomplir. Je mesure à sa juste valeur la haute mission qui m'a été confiée ainsi que les enjeux, difficultés et contraintes qui y sont liés. Toutefois, je suis rassuré car vous conviendrez avec moi que l'UGB est une université réactive, et ce, malgré les difficultés de l'heure. La clé de sa réussite réside dans la qualité de ses membres-PER, PATS, Etudiants.

Au seuil de cette nouvelle année, je voudrais remercier l'ensemble des acteurs pour leur contribution à la réalisation des missions de notre institution. Leur engagement au service de l'Université Gaston Berger n'a jamais été pris en défaut, et a été déterminant pour maintenir la bonne continuité de notre fonctionnement. Je mesure à sa juste valeur toute l'énergie qu'ils ont déployée en 2018 pour résoudre et anticiper les problèmes. Cette énergie, il faudra la redéployer en 2019.

Formulons le vœu que l'année 2019 nous donnera des occasions régulières de nous rencontrer, de travailler ensemble pour la bonne marche de l'institution, mais aussi de resserrer nos liens, suite aux événements tragiques qui avaient plongé notre Institution dans le désarroi.

Notre crédo pour 2019 est de travailler davantage pour relever les défis institutionnels. Tous ensemble, main dans la main, nous allons nous atteler à restaurer notre équilibre budgétaire, retrouver un calendrier académique normal, renforcer notre potentiel de formation et de recherche, redynamiser notre politique d'ouverture, mieux structurer nos Ecoles doctorales et promouvoir l'assurance qualité. Je saisirai l'occasion durant les rencontres que j'envisage d'avoir à la fin de ce mois avec chaque composante, enseignants, personnel administratif et étudiants, pour partager avec vous ma vision pour une UGB performante.

L'année académique 2018-2019 augure donc de bonnes perspectives. Je suis confiant que nous aurons la capacité de surmonter au mieux nos difficultés conjoncturelles. Et c'est sur la base de cette confiance renouvelée dans l'avenir de notre Institution que je présente à chacune et à chacun d'entre vous mes meilleurs vœux de santé, de bonheur et de réussite dans vos projets tant personnels que professionnels.

Tous mes vœux vous accompagnent pour une excellente année 2019.

Professeur Ousmane THIARE, Recteur, Président de l'Assemblée de l'Université Gaston Berger



BONNE ET HEUREUSE ANNÉE 2019



Université Gaston Berger - Saint-Louis, SENEGAL

Tel.: + 221 33 961 23 60 / +221 33 961 23 56 Fax: + 221 33 961 18 84 / B.P: 234 - www.ugb.sn © Direction de la Communication et du Marketing / UGB